

# グリーンテクノ・農業クラブ News 02

圏央道江戸崎 PA で、江戸崎カボチャの PR 活動した様子が

広報稻敷 8月号に掲載されました。



## ①市内各所でかぼちゃイベント

6月17日にこもれび森のイバライドで「かぼちゃフェア」のオープニングイベントが開催されました。江戸崎かぼちゃの試食会の他、ステージイベントとしてお楽しみ抽選会やbingo大会、芸能披露などが行われました。また、いなのすけと丼丼の登場には子どもたちから「かわいい」と歓声があがり、会場全体が盛り上がりいました。かぼちゃフェアは6月30日まで行われ、江戸崎商店街を中心に工夫を凝らした

かぼちゃ料理などが登場しました。また、翌日18日には圏央道江戸崎PAで江戸崎かぼちゃのPRイベントが開催されました。JA稻敷かぼちゃ部会の女性部の皆さん、「江戸崎かぼちゃのホクホク煮」の試食提供と販売を実施。観光バスの乗客の方などが試食に訪れ、かぼちゃを購入していました。また、江戸崎総合高校の皆さん、「江戸崎かぼちゃを使ったパウンドケーキやいなのすけのクッキー」を元気に販売してくれた他、マンマ・ミーアの皆さん

んはあげ餅自慢大会に出品したあげ餅や旬のブルーベリーを販売。多くの来訪客の方に市のPRを行いました。